

こんにちは! あかちゃん

1月から7月の間に大森山動物園で生まれた赤ちゃんをご紹介します。



ゴモンマーモセット

6月29日に三つ子が誕生しました。残念ながら1頭は亡くなってしまいましたが、2頭は家族みんなで子育てしています。(8ページで紹介)



7月12日、「ゆり」が赤ちゃん2頭を出産しました。大森山動物園では2年ぶりとなる繁殖です。2頭への授乳も確認され一安心。今後も元気に育ってくれるよう見守っていきたいと思います。(8ページで紹介)



フラミンゴ

今年も5月中旬頃より繁殖行動が見られ、7月中旬よりかわいいヒナ3羽が誕生しました。成長していく様子を間近で観察できます。(9ページで紹介)



ニホンザル

今年も4月15日に今期1頭目が誕生し、全16頭の出産がありました。現在、14頭が母親に守られながらすくすく育っています。



シロフクロウ

6月に2組のペアから4羽がふ化し、元気に育っています。幼い頃は、親鳥とは異なり、全身灰色の綿羽毛で覆われています。(9ページで紹介)

飼育動物数		2018年6月末現在
哺乳類	53種類	371点
鳥類	25種類	152点
爬虫類	12種類	25点
両生類	1種類	1点
魚類	3種類	36点
無脊椎	1種類	23点
合計	95種類	608点

よろしくね! 仲間入りした動物たち



トナカイ



ユキヒョウ

6月21日に千葉市動物公園よりオス「ルイ」とメス「コマチ」が来園しました。新たに2頭が加わったことで、トナカイは現在、6頭(オス4頭、メス2頭)になりました。

今後の導入予定
アビシニアコロブス、ニホンコウノトリ、シマフクロウ

元気でね! 大森山を後にした動物たち

ピューマ「ピュー子」



2000年にカナダで生まれ、2011年から大森山動物園にいるピューマのピュー子が、7月11日、盛岡市動物公園へ引っ越ししました。7月8日には「ピュー子を送る会」を開催し肉のケーキをごちそうしました。盛岡でも元気でね!

ダイアナモンキー「ミミー」



ダイアナモンキーのミミーが6月22日、福岡市動物園へ引っ越ししました。大森山では1頭だけでしたが、福岡には4頭の仲間がいるので、早く仲良くなってにぎやかに暮らしてほしいです。

その他 ミーアキャットが群馬サファリパークといしかわ動物園へ、レッサーパンダが群馬サファリパークへそれぞれ繁殖等を目的に旅立ちました。

訃報 忘れないよ...



シロフクロウ ハク (7月10日死亡)

ハクは2015年7月に大森山動物園で生まれました。お客様とのふれあいや記念撮影では、その美しい姿と愛嬌のある仕草で多くの方に愛されていました。



アカカンガルー リゾット (6月18日死亡)

リゾットは2014年12月に大森山動物園で生まれました。オスでは小柄な体格でしたが、飼育員にもたいへん人なつこく温厚な性格でした。4月よりカンガルー特有の症状が見られるようになり、定期的な治療や静養できる環境で見守っていましたが、完治することなく亡くなってしまいました。